
Programme estival

22 mai
Dès le 22 mai, le restaurant Epona vous donne rendez-vous pour les jeudis brasero : une nouvelle façon de
vivre le dîner en terrasse, entre convivialité et modernité. Au programme, une cuisine créative pour
éveiller les papilles, des cuissons en plein air et une ambiance musicale feutrée.

Au fil du printemps et de l'été, Epona côté jardin devient le théâtre de rendez-vous
gourmands et musicaux. Découvrez une programmation pensée pour célébrer les
beaux jours dans un cadre d’exception, au cœur de Lyon.

Beginning May 15, Epona invites you to experience Brasero Thursdays — a sophisticated reimagining of
al fresco dining, where elegance meets contemporary conviviality. Indulge in a sensorial journey with
refined, open-fire cuisine and a curated musical ambiance under the evening sky.

Les jeudis braseros ont lieu tous les jeudis à partir de 19h. 75€ par personne, sans boisson.Les jeudis braseros ont lieu tous les jeudis à partir de 19h. 75€ par personne, sans boisson.
Brasero Thursdays take place every Thursday starting at 7 PM. €75 per person, without drinks.Brasero Thursdays take place every Thursday starting at 7 PM. €75 per person, without drinks.

25 mai
Dimanche 25 mai, célébrez la fête des mères sur la terrasse-jardin du restaurant Epona autour d’un
déjeuner buffet, généreux et convivial, imaginé par nos chefs. À cette occasion, un atelier parfum en
partenariat avec Ecocentric sera proposé aux mamans pour découvrir l’art du layering.

On Sunday, May 25, celebrate Mother’s Day on the garden terrace of Restaurant Epona with a
generous and convivial buffet lunch crafted by our chefs. For the occasion, mothers are invited to enjoy
a fragrance workshop in partnership with Ecocentric, exploring the art of layering.

Dimanche 25 mai à partir de 12h30. Buffet à 75€ par personne comprenant l‘atelier (hors boisson).Dimanche 25 mai à partir de 12h30. Buffet à 75€ par personne comprenant l‘atelier (hors boisson).
Sunday, May 25, starting at 12:30 PM. Buffet at €75 per person, including the workshop (drinks not included).Sunday, May 25, starting at 12:30 PM. Buffet at €75 per person, including the workshop (drinks not included).

05 juin
Pour célébrer les 6 ans du restaurant Epona, rejoignez-nous autour d’un brasero pour une soirée conviviale
et chaleureuse. À la lueur du feu, vivez des instants gourmands et festifs, où la douceur des flammes
accompagnera cette belle aventure entamée il y a six ans. Une parenthèse unique, vivante et pleine de
chaleur vous attend pour célébrer cet anniversaire.

To celebrate the 6th anniversary of Restaurant Epona, join us around a brazier for a warm and
convivial evening. By the glow of the fire, experience delightful and festive moments, where the gentle
flames will accompany this wonderful journey begun six years ago. A unique, vibrant, and cozy interlude
awaits you to honor this special anniversary.

Détails à suivreDétails à suivre
More details to followMore details to follow

Informations et réservations :  
04 26 99 24 24 / réservationsrestauration.lyon@ihg.com
Informations et réservations :  
04 26 99 24 24 / réservationsrestauration.lyon@ihg.com
Information and reservations:
04 26 99 24 24 / réservationsrestauration.lyon@ihg.com
Information and reservations:
04 26 99 24 24 / réservationsrestauration.lyon@ihg.com



Programme estival

15 juin
Le dimanche 15 juin, rejoignez-nous sur la terrasse-jardin du restaurant Epona pour célébrer la fête des
pères autour d’un déjeuner buffet, soigneusement élaboré par nos chefs. À cette occasion, un atelier cocktail
animé par Julien Jacquin, Directeur F&B sera proposé aux papas pour découvrir l’art de la mixologie.

Au fil du printemps et de l'été, Epona côté jardin devient le théâtre de rendez-vous
gourmands et musicaux. Découvrez une programmation pensée pour célébrer les
beaux jours dans un cadre d’exception, au cœur de Lyon.

On Sunday, June 15th, join us on the garden terrace of Restaurant Epona to celebrate Father’s Day with
a carefully crafted buffet lunch prepared by our chefs. On this occasion, a cocktail workshop led by
Julien Jacquin, F&B Director, will be offered to dads to discover the art of mixology.

Dimanche 15 juin à partir de 12h30. Buffet à 75€ par personne (hors boisson).Dimanche 15 juin à partir de 12h30. Buffet à 75€ par personne (hors boisson).
Sunday, June 15, starting at 12:30 PM. Buffet at €75 per person (drinks not included).Sunday, June 15, starting at 12:30 PM. Buffet at €75 per person (drinks not included).

21 juin
Le 21 juin, à l’occasion de la Fête de la Musique, vibrez au rythme de l’effervescence qui anime la ville et
l’Hôtel-Dieu. Sur la terrasse du restaurant Epona, profitez d’une soirée conviviale et décontractée, mêlant
street-food raffinée et boissons rafraîchissantes à emporter, dans une ambiance chaleureuse et élégante.
Une parenthèse festive pour célébrer ensemble la musique et l’art de vivre.
On June 21st, in celebration of Fête de la Musique, immerse yourself in the vibrant energy that fills the
city and the Hôtel-Dieu. On the terrace of Restaurant Epona, enjoy a relaxed and convivial atmosphere,
offering refined street food and refreshing drinks to take away, all in a warm and elegant setting. A
festive interlude to celebrate music and the art of living together.

14 juillet
Le 14 juillet, prolongez la magie de la fête nationale sur la terrasse du restaurant Epona. Dans une ambiance
musicale et estivale, profitez d’une soirée brasero placée sous le signe du partage et de la convivialité. Une
expérience gourmande en plein air, pour savourer l’été, les grillades et les belles soirées lyonnaises.

On July 14th, join us on the terrace of Restaurant Epona to celebrate Bastille Day in style. Enjoy an
elegant evening with a brasero experience, complemented by a curated musical atmosphere. A perfect
opportunity to indulge in gourmet grilled dishes, good company, and the festive spirit of summer in Lyon.

Détails à suivreDétails à suivre
More details to followMore details to follow

Informations et réservations :  
04 26 99 24 24 / réservationsrestauration.lyon@ihg.com
Informations et réservations :  
04 26 99 24 24 / réservationsrestauration.lyon@ihg.com
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